

高木市長の しおかせ 通信



蒸し暑い日が続きますが、これから夏本番を迎える季節となりました。皆様には、体調に十分留意され、夏祭りや花火大会など、この時期ならではの行事をお楽しみいただきたいと思います。

れた火と合わさり岡山国体の
炬火台に灯されます。

市民の皆さんのご協力のもと、一丸となつて国体成功へ向かつて進んでいきたいと考えております。

また、5月の終わりには、
立岡市と友好握手都市縁組を

八回目となります「島の大運動会」が白石島で開催され、約二七つの島の人をはじめ、約二

千人の方々とふれあい、ともに楽しむ機会を得ることがで

きました。回を重ねるごとに

笠岡諸島の絆がより一層深ま

きよか

ることを実感した一日でした
運動会の開会式では「晴れ

の国おかやま国体」の炬火の一部となる採火の行事もあり

ました。七島の皆さんのが工夫を疑う。一生懸命おこされた

火が笠岡の地で一つとなつて
さらに県内各地で同様に灯さ

料理だけでな



今後も市民レベルでの国際交流が深まり、異国の文化に触れながら見聞を広めていただく機会が増えること、そしてそこから新たな笠岡市のよさを発見していただくことを期待しています。

災活動、消防施設の発展に尽力された功績が認められ、月29日に受章されました。

職員の士気を鼓舞しました。また、中高層ビル建設で都市化が進む中、ビル火災に対処するため、はしご付ポンプ自動車の配備に奔走。その後も、レンジャー隊員の育成などに精力を傾けました。

瑞宝單光章

語る榎原さん。当時は、道路も消防の装備も整備されてい

受章おめでとうございます
危険業務従事者叙勲

「危険なことは何度もありました。今考へてもよくやつてきましたなと思います。昔は、大雨が降ると、各地で土砂崩れが発生しましてね。災害現場に向かっている途中で、違う土砂崩れに遭遇して、それをかきわけて現場に向かつたのもしました。」と思ひ出を

いう思いです。適任者はほかにもたくさんいますから。これもひとえに先輩からのご指導と周囲の皆さんのご協力をいただいたからだと感謝しています。今後も、微力ながら地域社会の力になれるよう頑張っていきたいと思います。」と語っていました。